



Estimada Cristina,

En nombre de la Junta directiva de FEAFES-ANDALUCIA, te transmitimos todo nuestro apoyo y respaldo a la movilización en Madrid en defensa de los derechos de las personas con enfermedad mental internas en centros penitenciarios.

Compartimos todas y cada una de las propuestas que realizáis y que serán difundidas entre todas las asociaciones federadas a FEAFES-ANDALUCÍA para que tengan conocimiento y las difundan a su vez entre sus asociados.

Asimismo, informaremos de todas cuantas actividades impulséis y les animaremos a participar y a apoyarlas, asimismo lo enviaremos a la federación madrileña para que también nos apoyen en ese día.

Cuenta con nosotros, con nuestro apoyo y con nuestro ánimo en la lucha por mejorar la calidad de vida de las personas con problemas de salud mental y sus familias.

En Sevilla a 22 de junio de 2017



Concepción Cuevas González

Presidenta de Feafes Andalucía